

Antrag Nr. 24-O-03-0029

CDU

Betreff:

Neue Straßenbäume für Europaviertel, Künstlerviertel und Hollerborn (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten, wie weit das Projekt „500 Bäume für Wiesbaden“ unter besonderer Berücksichtigung des Rheingauviertels, Hollerborn, Europaviertel und Künstlerviertel gediehen ist. Ergebnisberichte sollten eigentlich im 3. Quartal 2024 vorliegen.

Unabhängig davon wird gebeten zu prüfen, ob in baumarmen Bereichen wie dem Europaviertel, Künstlerviertel und Hollerborn, die Möglichkeit besteht, zusätzliche, neue Baumscheiben einzurichten und zur Bepflanzung vorzusehen.

Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat bis 2030 das Ziel, bis zu 500 zusätzliche Bäume in der Innenstadt neu zu pflanzen. In einer Vorstudie sollten umsetzbare Standorte ermittelt werden und im 3. Quartal 2024 berichtet werden.

Das Klima in Deutschland wandelt sich zunehmend zu einem mediterranen Klima mit heißer werdenden Sommern. Zusätzliche Bäume dienen als CO²-Speicher, mildern Starkregen ab und senken die Umgebungstemperatur durch Verschattung um bis zu 3 Grad Celsius.

Das Pflanzen von Bäumen ist eine Generationenaufgabe. So ist ein typischer neu gepflanzter Baum schon um die 10 Jahre alt, viele weitere Jahre vergehen, bis ein Schattenspender hieraus wird. Deswegen drängt hier die Zeit, um Wiesbaden klimafest zu machen.

Wiesbaden, 14.10.2024